Projekt der Hasen KW 41 9.10.2024

Wir kochen Ofengemüse

Von den Gaben vom Erntealtar aus der Kirche haben wir im Projekt Ofengemüse gekocht.

Die Kinder durften zu Beginn die Lebensmittel benennen (Kürbis und Kartoffeln) und konnten danach erraten wo die Sachen wachsen. Als nächstes wurden die Lebensmittel gründlich waschen. Nachdem waschen haben sich die Kinder in zwei Gruppen aufgeteilt (Gruppe Kartoffel und Gruppe Kürbis) und diese in Kleine Würfel geschnitten. Wir haben festgestellt, dass Kartoffeln leichter zum Schneiden gehen als der Kürbis. Als alles geschnitten war kam jedes Gemüse mit einem Löffel Öl und ein bisschen Gewürz jeweils in eine Schüssel und wurde gut durchgemengt. Als letzten Arbeitsschritt mussten die Kinder das Gemüse zusammen auf einem Backblech schütten und mit einander vermischen und drauf verteilen. Während das Gemüse im Ofen war haben die Kinder den Tisch gedeckt und ihre benutzten Schneidbretter und Messer weggeräumt.

Zum Schluss gab es dann das Ofengemüse bei einem gemeinsamen Essen zum Genießen. ©

